

ANIVERSARIO - PARQUE CHACABUCO

121 VELITAS

SOLIDARIDAD

El Centro de Jubilados de Plaza Irlanda organiza todos los jueves una cena comunitaria para personas en situación de calle.

ENCUENTRO

En el Instituto Santa María Madre del Pueblo se celebró una actividad masiva y multisectorial por la justicia humana.



El Mercado en Flores

Desde 1910. Un lugar de encuentros...



Parrilla - Café - Postres - Pizzería - Fiambres - Comidas
Microemprendimientos - Artesanías

Abierta la inscripción a los cursos y talleres de
Arte Francés, Yoga, Gimnasia Artística,
Pintura, Cine y Clases de Apoyo para todo.

Ramón L. Falcón 2714
4611-2686 - Barrio de Flores

PUBLICIDAD

15.6650.0656
15.6733.0614

Cooperativa La Taba
@cooperativalataba
@latabacoop
Cooperativa La Taba



CARLOS LUIS
SERVICIO TÉCNICO
ELECTRICISTA ESPECIALIZADO

- INSTALACIÓN DE LUMINARIAS DE INTERIOR Y EXTERIOR
- TOMAS ELÉCTRICAS E INTERRUPTORES
- CABLEADO
- TABLEROS Y JABALINAS

Educación COPIME (Consejo Profesional de Ingeniería de Electricidad)

1163761559 @electricistacarlosluis

tintas de
BOEDO
PERIODISMO HECHO SUSTANCIA

Seguí leyendo nuestras noticias en www.tintasdeboedo.com.ar

CABALLITO URBANO
la gente hecha noticia

Seguí leyendo nuestras noticias en www.caballitourbano.com.ar

MAXIKIOSCO

Emilio Mitre
812, casi Av.
Eva Perón.

Fotocopias, figuritas, golosinas, impresiones, bebidas frías, helados.

Punto Pickit, punto e-commerce Correo Argentino (compra on line y podés elegirnos como punto de retiro).

Rapipago lunes a sábado de 9 a 14 y de 14.30 a 18 hs

>>EDITORIAL

#REITERANCIA

Con 36 votos a favor y 21 votos en contra, Jorge Macri logró sancionar en la legislatura porteña una de sus ideas bandera. Con la Ley de Reiterancia, pudo incorporar en el Código Penal, mas precisamente al Artículo 182, la posibilidad de dictar "prisiones preventivas" para personas que tengan procesos penales abiertos pero sin condena, es decir; que posean en su haber una reiteración de delitos. "Es una medida que encuentra sólido respaldo en la jurisprudencia de la Corte Suprema y en la normativa vigente", fundamentaron en el despacho tratado y aprobado por el cuerpo parlamentario desde el bloque oficial. Además sancionaron como novedad el aviso a la Dirección Nacional de Migraciones de los actos dictados en estos procesos penales a las personas de nacionalidad extranjera y el "allanamiento de urgencia" para las situaciones de ilícitos en flagrancia. Los organismos vinculados con la justicia rápidamente denunciaron públicamente que esta ley viola las garantías constitucionales e intuyeron un claro objetivo por parte de Jorge Macri: la persecución de la protesta social. Si vamos a los papeles en torno de este tema, fue el mismo mandatario quien se encargó de clarificar su postura ideológica y dijo en sus redes sociales que dieron "un paso clave en la puerta giratoria, se terminó de cometer delitos una y otra vez y seguir libre, a partir de ahora, delincuente que reitera espera la condena preso". Más aún, a propósito de la Ley de Bases y la manifestación que hubo en el Congreso de la Nación con 16 detenidos, a quienes se los acusa de "atentar contra la democracia", continuó con su escalada declarativa al decir que "el que las hace, las paga" y que "pegarle a la policía, incendiar autos y bicicletas, dañar la propiedad privada, tirar piedras y destruir el espacio público, nos es gratis". Fuimos educados bajo la premisa que toda persona es inocente hasta que se demuestre lo contrario. Esto ahora no va más en la ciudad. Y es peligroso. Porque este proyecto de reiterancia vulnera el principio de la inocencia y avanza en un criterio netamente punitivo, donde una persona que no tenga juicio ni condena, podrá ir presa por reiterancia delictiva.

Propietario: Cooperativa de Trabajo La Taba Limitada. Dirección: Av. Vernet N° 174 PB "5" CABA (CP 1424). Teléfono: (54-11) 2067-2488. E-mail: info@cooperativalataba.com.ar. Web: www.cooperativalataba.com.ar. Creación del medio: Noviembre de 2011. Tirada: 2.000 ejemplares. ISSN N° 2250-4966. RPI N° 49431486. Director: Fernando Javier Zuker. Editor Responsable: Ariadna Di Pietro. Redacción: Gustavo Viera, Juan Bertrán, Nerisa Bosco, Lautaro Braccacini, María Gabriela Perugini y Nicolás Rosales. Impresión: Gráfica Sanchez. Tel. 5435-8649. Peribebuy 1073, Ituzaingó, Buenos Aires. Diseño: Manzanao Estudio. Avisos Publicitarios: 15-6733-0614. Todas las colaboraciones son ad honorem y las notas y las secciones firmadas no reflejan necesariamente nuestra opinión. El propietario no se responsabiliza por el contenido de los avisos publicitarios. "Declarada de interés cultural y en materia de comunicación social por la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires". "Ganadora del Premio Mario Bonino a la labor periodística por UTPBA Año 2015". "Declarada de interés social y cultural para la Comuna 7 por la Junta Comunal N° 7 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires". "Ganadora del Premio Estímulo a la Calidad Editorial 2019 - Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires".

Adherimos a:



Horario: Av. Asamblea 965
Lunes a Viernes 4923-6970 / 7559
9 a 13 - 15 a 19 hs. darluziluminacion@gmail.com
Sábados 9 a 13:30 hs. @darluziluminacion

TODO PARA SU HOGAR, INDUSTRIA Y COMERCIO

BANCO
CREDCOOP
COOPERATIVO LIMITADO

La Banca Solidaria

ADHESIÓN COMISIÓN DE ASOCIADOS

Parque Chacabuco - Sucursal 041
Av. La Plata 1435 - C.A.B.A.



PLOMERIA DESTAPACIONES - DESAGOTES

- Instalaciones y reparaciones de cañerías y artefactos de todo tipo.
- Atención a consorcios y particulares.

112190.7386
112193.5393
Saraza 1570
4749.3768





>> DIALOGOS COMUNITARIOS

ENFRENTAR LAS INJUSTICIAS

En los barrios populares de la ciudad las desigualdades se profundizan y obligan a repensar el rol de la justicia para que no rebalse el vaso de la exclusión y la marginalidad ciudadana.

El sábado 18 de mayo se realizó en el Instituto Santa María del Pueblo del Barrio Rodolfo Ricciardelli (Ex Villa 1-11-14) el encuentro “Diálogos por una justicia verdaderamente humana”, actividad que congregó a representantes judiciales, referentes sociales, sindicales y eclesiásticos. Julia Barrio, referente de la organización Patria Grande y Argentina Humana, conversó con este medio para ampliar detalles de este gran y auspicioso encuentro vecinal.

La Tabla: ¿De qué se trató el encuentro?

Julia Barrio: El encuentro se realizó en Madre del Pueblo, que es una institución central para el Barrio Ricciardelli, ahí nos recibió el padre Pedro y la actividad se llamó “Diálogos por un justicia realmente humana”, organizada desde una articulación entre personas del mundo jurídico, integrantes de la pastoral judicial, todo motorizado por Juan Grabois. La jornada transcurrió en dos momentos de discusión e intercambio sobre diferentes temáticas vinculadas a la justicia como la violencia narco, el trabajo, el acceso a la salud, problemáticas que atraviesan la realidad cotidiana de las personas que viven en los barrios populares.

LT: ¿Cuáles fueron los objetivos de la jornada?

JB: A grandes rasgos creo que fueron tres, generar un espacio de intercambio y escucha sobre todo en torno a lo que pasa en estos barrios en relación a la justicia. Por otro lado, repensar el fin de la justicia y los objetivos del sistema jurídico con quienes sufren los problemas en los territorios. Y por último, el objetivo central, el inicio con esta primera actividad de una serie de encuentros que acerquen los ele-

mentos de la justicia a quienes los necesitan y que a su vez recojan las demandas concretas.

LT: ¿Quiénes participaron?

JB: Estuvieron presentes referentes sociales, militantes barriales, vecinos y vecinas del barrio, vinieron jueces, fiscales, abogados, dirigentes sindicales también, miembros de la Iglesia, participó el Obispo Carrara de la Pastoral de Villas fundamentalmente desde el rol que desempeña la iglesia en los barrios populares. Me gustaría destacar la participación de Nora Calandra, de la rama Liberados del MTE (Movimiento de Trabajadores Excluidos), actual Subsecretaria de Inclusión Laboral y Comunitaria de Personas en Conflicto Laboral y Penal con la Ley Penal del Ministerio de Justicia y DDHH de la Provincia de Buenos Aires. También las intervenciones de los compañeros y compañeras de “Vientos de Libertad” que la rama del MTE dentro de la UTEP (Unión



de Trabajadores y Trabajadoras de la Economía Popular) y que llevan adelante el acompañamiento a pibes y pibas en barrios populares atravesados por problemáticas de consumo y lo hacen desde la organización comunitaria, social y política. También fue muy importante la participación de compañeros y compañeras que llevan adelante espacios sociocomunitarios en el barrio como merenderos, comedores, espacios de apoyo escolar, nuestras brigadas educativas que hoy contienen muchas de las problemáticas abordadas en la jornada.

LT: ¿Qué balance se puede hacer del encuentro y qué conclusiones se esbozaron de acuerdo a la realidad nacional?

JB: Fue un encuentro muy necesario e inédito entre quienes tienen en sus manos la posibilidad de impartir justicia y quienes padecen las injusticias en todas sus formas. El balance es muy bueno y el desafío me parece que pasa por darle continuidad a este tipo de encuentros o diálogos posibles. Sabemos que en los barrios los consumos, como dijeron los compañeros de “Vientos de Libertad”, son la gota que rebalsa el vaso de la exclusión a una vida con tierra, techo y trabajo. Creemos que estas son dimensiones que hay que incluir en un abordaje integral de las injusticias. Una preocupación creciente que se habló en el encuentro es el de las bandas criminales en los barrios y cómo estas se instalan cuando el estado deja de resolver los problemas de la gente. Otro tema clave me pareció lo que dijo Gabriela Vásquez, presidenta de la Cámara Nacional del Trabajo, haciendo alusión a esta etapa tan compleja que atraviesa nuestro país donde planteó que lo que se está rompiendo es la matriz productiva y laboral, que es lo que da dignidad a las personas. Al cierre del encuentro, Juan Grabois habló sobre la ruptura de los consensos y sobre el concepto de los derechos humanos que estaba consensuado y que se rompió. Además planteó que “se



rompió por el fenómeno que muchas veces marcó el Papa Francisco, el nominalismo: proclamar derechos que no existen o que, en realidad, no existían para una gran parte de nuestro pueblo”. Por último, creo que el elemento esperanzador es que estos jueces y actores del ámbito jurídico trajeron el compromiso de poner a la justicia al servicio del pueblo. Como contrapartida se llevaron las demandas y las propuestas concretas que los vecinos y vecinas desplegaron en el encuentro. Así lo expresó el Juez de Casación Alejandro Slockar: “Venimos a abrazar a los más vulnerables para que ninguno quede al borde del camino”, y que, “la finalidad de todo derecho es el bienestar del pueblo”. Esto último fue una buena síntesis.

JUDO

ADOLESCENTES

Lunes y Miércoles
19:00 a 20:00 hs.

- PROFESORES -
Sebastián Merchan (3er Dan)
Martín Galzerano (2do Dan)



POR QUÉ JUDO?

- Mejor deporte formativo (Fuente: Organización Mundial de la Salud)
- Es el segundo deporte más completo que existe (Comité Olímpico Internacional)
- El judo después del remo es el ejercicio físico con mayor consumo calórico 363calorías por 1/2 hora.
- Combina la preparación física anaeróbica con aeróbica
- Combina perfectamente la fuerza, la táctica de combate y técnica, con lo que se produce un desarrollo integral de la persona.

📍 Doblas 1356 (CABA)

📞 11-2674-3485

📷 @sebas.ikigai




NOCHE DE OFICIOS

En Asamblea 153 se reunieron 25 centros de formación profesional para darse a conocer y articular acciones tanto educativas como comunitarias.

El Centro de Formación Profesional N° 6 ubicado en la avenida Asamblea 153 fue la sede de la primera edición del encuentro "La Noche de los Oficios" el pasado 17 de mayo, en el que se reunieron 25 espacios educativos de toda la ciudad para mostrar las propuestas y las actividades que realizan los Centros de Formación Profesional en materia de educación para el trabajo. "La idea fue juntarnos todos los Centros de Formación Profesional que hacemos educación para el trabajo y mostrar todos los oficios que tenemos a toda la gente adulta para que sepan que pueden aprender desde gastronomía, tecnología, automotores y otros temas en diferentes barrios de la ciudad", dijeron a este medio desde



la organización promotora. Estos centros formativos dependen del Ministerio de Educación del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y muchos tienen una raigambre plenamente comunitaria, como lo es este caso localizado en el barrio de Parque Chacabuco o la experiencia pionera del Centro de Formación N° 24 del barrio de Flores en la esquina de la calle Morón y Artigas. "Nos agrupamos esta noche



por especialidades, cada uno con sus ofertas, porque los centros de formación hoy cuentan con cursos y certificaciones laborales que salen aprobadas por el gobierno porteño y son totalmente gratuitos", ampliaron durante la charla. En

este evento de mayo hubo charlas, muestras, comidas, bebidas, música en vivo, eventos especiales y hasta una radio abierta. Asimismo, hubo puestos con los distintos segmentos formativos a los que puede acceder la comunidad de forma totalmente gratuita, pero con el valioso aporte a las cooperadoras que son las que realmente sostienen este trabajo educativo, sobre todo con la compra de insumos y herramientas. Estética, Textil, Joyería, Construcciones, Tecnología, Mecánica y Gastronomía fueron estos puestos protagonistas de la noche. "Acá se pueden generar vínculos, conocernos entre nosotros, para trabajar en conjunto. Lo que sucede con aquellos jóvenes que ya terminaron el secundario, estos espacios lo que hacen es acercarlos a la educación para que tengan una capacitación laboral y después puedan conseguir un trabajo. Este evento barrial es el primero y lo realizamos de una manera totalmente autogestiva", plantearon para describir la lógica con la que encararon conjuntamente este acción. La imagen de la fila interminable de personas y familias que intentaban conseguir un choripán o una hamburguesa en el puesto callejero habla por sí misma. "Estamos muy contentos por la cantidad de gente que se acercó dando la posibilidad a que nos conozcan y que sepan que hay herramientas educativas gratuitas para insertarse en el mundo laboral", se dijo sobre el final con una energía muy fuerte. Porque lograron transmitir con claridad la posibilidad e importancia de poder formarse en oficios con salidas laborales. Se vio mucha juventud y eso es muy bueno para el barrio.

COMPA MERCADO COOPERATIVO

FRUTAS Y VERDURAS AGROECOLÓGICAS
PRODUCTOS DE ALMACÉN

Lista de precios y PEDIDOS en: <http://mascercaesmasjusto.org.ar>

Envíos a Domicilio
1169974510
1162435187

AVELLANEDA 2177

COMPA
MERCADO COOPERATIVO

ASAMBLEA DEFLORES

ONG EL ÁRBOL DE LA VIDA
Centro de día y centro de salud mental ambulatorio

CENTRO DE DÍA.
De lunes a viernes de 9 a 16hs.

Atendemos obras sociales y prepagas: OSDE, OSASE, OSECAC, Ferroviarios, Incluir Salud. Categorizado por ANDIS.

Gregorio de Laferrere 3050 (entre Lafuente y Castañón), Flores.
4611.8162 / 116488.6375
elarbodelavida.ong@gmail.com

COPY PLAS
AV. LA PLATA 1421 LOC 12 CABA
C1250AAE
4770-0553
11-6407-3378
SOLO MENSAJES

ARTICULOS DE LIBRERIA
FOTOCOPIAS COLOR - ENCUADERNACIONES
ANILLADOS - PLASTIFICADOS - BAJADAS
DE INTERNET - PILAS ESPECIALES
DIGITALIZAMOS TUS VIEJOS
VHS / DISCOS O CASETES

copy-plas@hotmail.com.ar copy.plas@gmail.com

¡INSCRIPCIONES ABIERTAS PARA CATEQUESIS!

PRIMERA COMUNIÓN: DESDE 8 AÑOS
CONFIRMACIÓN: DESDE 13 AÑOS

Parroquia Santa Isabel de Hungría

¡Inicia: Sábado 6 DE JULIO!

Informes: **secretaría parroquial**
Lunes a Viernes de 16 a 20 hs
Estrada 833 - Pque. Chacabuco

11 2509 9418 4923-3101

ASOCIACIÓN VECINAL DE FOMENTO VILLA MIRAFLORES

Boxeo - Fútbol Femenino - Aerobox
Fusión Urbana - Arte y Poesía - Periodismo Comunitario
Huerta Agroecológica - Atención Psicológica - Danza Infantil

VILLAMIRAFLORES VILLAMIRAFLORES

CAAC Casa de Atención y Acompañamiento Comunitario
Sedronar Secretaría de Políticas Integrales sobre Drogas de la Nación Argentina

AV. COBO 1780 - BAJOFLORES

C. S. C. y Deportivo Flores Sur

- Comisión de diversidad y género
- Talleres culturales Teatro y folklore
- Patín artístico
- Iniciación deportiva (semillero)
- Yoga
- Boxeo
- Hockey
- Fútbol infantil
- Futsal masculino
- Futsal femenino
- Taekwondo
- Basquet

Para todas las edades y género

Pillado 1076
Arrotea 951 Flores

www.floressur.com.ar
floressur1 Centro Social y Cultural Flores Sur @flores.sur

ULTRAMAN 63
TIENDA DE LIBROS

VENTA - COMPRA - CANJE
Av. La Plata 1421 - Local 9
Buenos Aires, Argentina
Visitanos en www.ultraman63.com.ar
y en Facebook @ultraman.libros



- Copias de llave en el acto
- Cambio de combinación
- Candados, cerraduras, manijas

ACEPTAMOS TARJETAS DÉBITO, CRÉDITO Y MERCADO PAGO

Picheuta 1340 (1424), Parque Chacabuco, Capital Federal.



Estudio Contable e Impositivo

Dr. Horacio Giura y Dr. Diego A. Giura
Contadores Públicos UBA

Avenida La Plata 1364

Tel. 4921-5848 | 4922-3759
estudiogiura@hotmail.com

Residencia Geriátrica Vernet S.R.L.



Seriedad y responsabilidad, 33 años de trayectoria en la atención de nuestros mayores.

Av. VERNET 163 (Altura: Av. LA PLATA 1400)
TELÉFONO: 4921-6218 / 4921-1941
WWW.RESIDENCIAVERNET.COM.AR
INSTITUTOGERIATRICOVERNET@GMAIL.COM
REG. N° 0345 - CAT. A-C

LABO fotográfico

FOTOGRAFÍA PROFESIONAL

Del Barco Centenera 1269, CABA
☎ 4923.4656
☎ 113199.7769
fotovision@fibertel.com.ar
www.labofotografico.com.ar



>>EL BARRIO EN ACCIÓN

SOLIDARIDAD

En la Plaza Irlanda todos los jueves hay una cena comunitaria para las personas en situación de calle.

Desde marzo, cada jueves a partir de las 20, se realiza una Cena Solidaria en el Centro de Jubilados de Plaza Irlanda. La misma permite alimentar a más de 60 personas en situación de calle. Conversamos con Manuel Guerra, integrante del grupo que lleva adelante este espacio comunitario.

Revista La Tabla: ¿De qué se trata la Cena Solidaria en Plaza Irlanda?

Manuel Guerra: Todos los jueves, desde las 20, hacemos una cena comunitaria en donde entre 60 y 70 personas vienen a comer. Lo hacemos en el Centro de Jubilados de Plaza Irlanda, por lo que tenemos la posibilidad de que la gente se sienta a comer en el salón de eventos que tiene mesas y platos. Mucha gente se fue sumando y aportando. Somos más de 20 personas en la organización.

RLT: ¿Cómo surgió la idea?

MG: Esto surgió por iniciativa de Raúl, el presidente del Centro de Jubilados, que nos contactó porque él veía, cada vez, a más gente en situación de calle. Algunos de los que participamos somos militantes y otros simplemente vecinos, no lo hacemos bajo ninguna bandera política, sino porque nos interesa darle una mano a los que lo necesitan. Ya hicimos 12 ollas y no recibimos ninguna ayuda estatal, ni del Gobierno de la Ciudad, ni de Nación. Todo lo que conseguimos es por donaciones de los vecinos y de comerciantes de la zona.

RLT: ¿Cómo ves la situación en el barrio?

MG: La situación en el barrio es problemática, muy tremenda. En el corredor Rivadavia, por ejemplo, vemos mucha más gente viviendo en situación de calle de la que había hace un año. Hay mucha gente sin trabajo y que le cuesta cada vez más llegar a fin de mes. Por eso el comedor no es sólo para comer, sino que también para juntarnos entre los vecinos, ayudarnos, darnos una mano.

RLT: ¿Cómo se puede colaborar con lo que hacen?

MG: Se pueden acercar donaciones los jueves desde las 17.30 a Seguí 850, o todos los días entre las 10 y las 20 a Neuquén 1066, en el kiosco Imperio. También, nos pueden contactar por redes sociales a @plazairlandasolidaria.



>> CUESTIONES NUESTRAS

121 AÑOS DE HISTORIA

Por el cumpleaños del Parque Chacabuco hubo muchas actividades públicas.

Desde muy temprano, el sábado 18 de mayo se llevó adelante el festejo por el aniversario 121° del Parque Chacabuco. A las 10 de la mañana comenzó el evento con la interpretación del Himno Nacional Argentino y más tarde hubo una "Fiesta Flamenca" realizada por alumnos de la Escuela Superior de Danzas "Aída Victoria Mastrazzi" y el "Festival Santiagueño" interpretado por alumnas de la Carrera de Danza Clásica y Contemporánea. A lo largo de la jornada se sucedieron varias actividades, como la demostración de Taller de Taichi del Espacio Cultural Adán Buenosayres, a cargo del docente Orlando Teran; un espacio de coordinación y movimiento, a cargo de Silvia Amaya; una demostración de baile y ritmos latinos, a cargo de la docente Morena Mamani; y una demostración de magia brindada por el espacio de la Estación Saludable del parque. Además, durante todo el día hubo sorteos y el gran final estuvo a

cargo de la instructora Patricia Cáseres, quien llevó a cabo una clase de zumba para todos los vecinos y vecinas que quisieran participar. El evento fue organizado por la Presidencia de la Junta Comunal N° 7, en conjunto con la Dirección General de Talleres y Banderas, Estaciones Saludables, el Centro Cultural Adán Buenosayres y la Junta de Estudios Históricos del Barrio Parque Chacabuco. La Presidenta de la Junta Comunal N° 7, Lara

Surt, declaró a este medio que "en el aniversario de Parque Chacabuco, celebramos en el parque junto a instituciones educativas y culturales de la Comuna 7, distintas áreas del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires que participaron y vecinos y vecinas del barrio". Y resaltó la realización de algunas actividades: "Disfrutamos de distintos actos de baile, magia, la interpretación del Himno Nacional Argentino en lenguaje de señas realizado por los adultos mayores del Centro de Jubilados Encuentro Vecinal Sur, sorteos, regalos, zumba, juegos y mucha diversión". Por último, Surt señaló que "desde que asumí mi gestión, mi objetivo principal, junto a mi equipo, es trabajar junto a los vecinos de cada barrio, de cada sector de la comuna para que juntos podamos mejorarlo cada día más. Y parte de esa cercanía, es también el festejar juntos las fechas relevantes, como lo es el aniversario de nuestro hermoso y gran barrio de Parque Chacabuco".

ORÍGENES

En 1968, a través de la ordenanza N° 23.698, se creó el barrio de Parque Chacabuco y, 35 años más tarde, se sancionó el día 15 de mayo como el Día del Barrio de Parque Chacabuco, en conmemoración del dictado de la resolución que en 1903 trazó y denominó al parque.

**LLAMADO A INSCRIPCIÓN
MEDIOS GRÁFICOS, RADIALES Y DIGITALES**
Del 1° de junio al 31 de agosto de 2024

Registro de Medios Vecinales Año 2025

La Subsecretaría de Comunicación Social invita a los medios vecinales gráficos, de radiodifusión, a las producciones radiales independientes y a las producciones de ediciones periodísticas en soporte digital a inscribirse en el Registro de Medios Vecinales.

La Ley N° 2.587 es el marco legal que ordena y reconoce a los medios vecinales de la Ciudad de Buenos Aires.

La documentación necesaria para la inscripción y los requisitos que deben cumplir los interesados podrán obtenerlos en:

www.buenosaires.gob.ar/comunicacionsocial/registro-de-medios-vecinales

Informes: 5091-7675

buenosaires.gob.ar



Buenos Aires Ciudad



>> ACTIVIDADES PÚBLICAS

FESTI IVA

Más de 2.000 personas pasaron por el Instituto Vocacional de Arte para participar de un encuentro que ya es una tradición artística y solidaria.

Desde el mediodía y hasta las 15 horas, el pasado 25 de mayo se realizó una nueva edición del FESTI IVA, un evento familiar que ya es una tradición del Instituto Vocacional de Arte “Manuel José de Labardén” y que se llevó adelante en la sede de Parque Chacabuco en Curapaligüe 1040. El encuentro contó con entrada libre y gratuita y se pudo disfrutar de espectáculos, talleres, sorteos y diferentes comidas. Más de 2.000 personas asistieron al festejo que tuvo como fin recaudar fondos para la cooperativa de la institución educativa. “Nos sorprendimos y alegramos una vez más por la solidaridad de las familias que donaron muchísimas

empanadas, postres y bebidas para el buffet. Además, rifamos más de 80 premios, en su mayoría donados por miembros de la comunidad”, contó Eugenia, integrante de la Asociación Cooperativa de la institución (ACAI-VA), ante nuestra consulta. Durante el festejo, hubo talleres de edición de libros, lectura, construcción, un espacio de juegos y circo. Por otra parte, cuatro bandas le pusieron música a la jornada. El festejo fue solidario también porque “una parte de la comida del encuentro fue donada a la misión del barrio Padre Mugica en Lugano”, explicó Eugenia. Además, se realizó una colecta de ropa de abrigo y frazadas para donar a personas dentro

y fuera de la comunidad del IVA que lo necesitan. “Logramos recaudar un montón de fondos que van a volver al IVA. En estos días nos vamos a reunir con los directivos para ver en qué áreas se necesita inversión”, señaló la representante de la cooperativa. Asimismo, respecto a la situación de uno de los salones del IVA donde aún faltan obras para su recuperación, Eugenia remarcó que “cabe destacar que, si bien nos acompañó el clima para estar en el patio, el espacio nos queda chico y, sumado a otros motivos de índole pedagógica, reiteramos la necesidad de poder volver a usar nuestro salón de 700 metros cuadrados perteneciente al predio. Es fundamental y seguimos sin noticias por parte del Gobierno de la Ciudad”. Por último, Eugenia destacó que “el IVA un espacio muy valioso, en el que las y los estudiantes juegan y se forman con tanta libertad y amorosidad. Es bueno saber que la solidaridad y el amor por la institución siguen vivos en el IVA y que acá estamos para abrazarlo y defenderlo cada vez que sea necesario”.



>> TERRUÑO POLÍTICO

CUENTA PENDIENTE

Desde el 2.000 hay una ley para urbanizar el Barrio Ricciardelli, pero hasta ahora nada.

El año pasado el ex Secretario de Asuntos Estratégicos de la Ciudad de Buenos Aires, Martín Redrado, anunció un préstamo del BID (Banco Interamericano de Desarrollo) de 125.000.000 de dólares para realizar las obras de infraestructura en el Barrio Ricciardelli (Ex Villa 1-11-14). Nada de esto se vio reflejado en el proyecto de presupuesto que envió el poder ejecutivo local a la Legislatura porteña a fines del 2023. Tampoco se pudo apreciar en el Plan Plurianual de obras del gobierno en el que el Barrio Ricciardelli no se encuentra contemplado. Mucho menos ese dinero se volcó en obras dentro del barrio. Por otro lado, se supo que en entrevistas radiales, durante el año 2023, los funcionarios se jactaban con que éste sería el año de la urbanización. Sin embargo, la tan ansiada integración socio urbana parece haber entrado en una letanía infinita. Desde la oposición, la agrupación La Cámpora de la Co-

muna N° 7 expresó en un comunicado al que tuvo acceso este medio: "Nunca les creímos y estamos convencidos que mientras gobierne el PRO en cualquiera de sus vertientes en la Ciudad ello jamás va a ocurrir". Es por todo esto que decidieron organizarse junto a vecinos, vecinas, docentes, personal de los salitas de

"NUNCA LES CREÍMOS Y MIENTRAS GOBIERNE EL PRO NO VA A OCURRIR".

salud, instituciones, comedores, menderos, organizaciones políticas y sociales, delegados, comuneros y presentaron un nuevo proyecto de integración urbana para el Barrio Ricciardelli. El mismo, también contempla obras en los barrios linderos producto del intercambio, sabiduría, experiencia y la organización de sus

propios vecinos y vecinas. "Hace exactamente un año presentamos un proyecto de Ley de Integración Socio Urbana. No lo hicimos un día cualquiera. Elegimos hacerlo un 29 de mayo porque es la fecha de aniversario del nacimiento del Padre Rodolfo Ricciardelli. Su legado vive en los que luchan y es lo que el Padre Ricciardelli, Ernesto Narcisi y Jorge Vernazza hubieran querido para el barrio. No empezamos de cero. El Barrio Ricciardelli tiene una Ley de Urbanización del año 2000. La Ley N° 403, que es producto de la lucha de muchos vecinos y referentes que consiguieron un primer texto que fue sancionado hace 24 años pero que nunca fue puesto en práctica", dijeron en otra parte del documento. Ni una sola vez el proyecto de Ley fue tratado en la Comisión de Vivienda. Tampoco la comunidad vecinal fue convocada por las autoridades de la legislatura a llevar su aporte para que las más de 60.000 personas que habitan esta parte de Flores vivan más dignamente. "No claudicaremos. No bajaremos los brazos nunca. Así como cuando quisieron instalar un centro de detención juvenil en la intersección de Castañares y Bonorino lo detuvimos con la comunidad organizada y movilizada estamos bien seguros que más temprano que tarde podremos debatir, discutir de manera participativa cómo urbanizar al Barrio Ricciardelli y se hará efectivo", denunciaron. ¿Cuánto puede durar la paciencia? "Creemos en la integración socio urbana. De culturas que dialogan. No se trata de imponer una forma de vida sobre la otra sino que la cultura villera sea respetada, escuchada e incorporada al resto del entramado urbano. Es necesario en estos momentos de indiferencia generalizada y de gobiernos que hacen de la crueldad su principal política de estado poner un oído en el corazón villero para que las posibles soluciones no provengan de oficinas técnicas que ignoran la realidad por completo", argumentaron al final para agregar que la integración urbana de un barrio es tarea de la sociedad en su conjunto pero la decisión política y económica de llevarla adelante tiene un solo responsable: el estado.

MUNDO TAPACANTOS
INSUMOS PARA CARPINTERÍA

- × BISAGRAS
- × CORREDERAS
- × KIT DE PLACAR
- × TORNILLOS
- × TAPACANTOS
- × MELAMINA Y PVC

☎ 11 3215-7922
 🌐 MundosTapacantos.com
 Pumacahua 1490, Capital Federal - Buenos Aires

MUNDO TAPACANTOS

ZINGUERÍA ASAMBLEA

FABRICACIÓN DE ZINGUERÍA EN GENERAL - TRABAJOS A MEDIDA

📞 011-5160 2569 🌐 asamblea280.com.ar
 📞 011 4922-6980 ✉ zingueria_asamblea@hotmail.com
 📍 Av. Asamblea 280, CABA. 📱 /zingueriaasamblea /zingueria_asamblea

VENDE 40 años

CABRERA & ASOCIADOS

4922.1522 / 4922.0447
propiedadescabrera.com.ar

PUBLICIDAD

15.6650.0656
15.6733.0614



>> FUGA DE PALABRAS

PARADA

Por GAIA

Era el 25 de mayo, día de la revolución de la patria, sábado por la mañana. Fui hasta Flores porque me pasaron la data de una verdulería mucho más barata que las de mi zona. Cargada con las bolsas, me paré en la parada de colectivos sobre la Avenida Rivadavia. Una camioneta de la Policía de la Ciudad estaba estacionada en el lugar. El asiento del conductor estaba vacío. Supuse que habría algún operativo. En el asiento del acompañante había una joven con uniforme de policía y el celular en la mano. Pero, luego se acercó otro policía, el de la cuadra, y se pusieron a conversar animadamente. Como hay varias paradas en esa zona, era muy engorroso para la gente subir a los colectivos. Por el largo del vehículo, los choferes de las unidades no podían acercarse a la vereda. Pasaban los minutos, más de diez, el conductor de la camioneta no aparecía. Entonces me puse a pensar. Las leyes, ordenanzas y bla, no sirven para nada. O quizás sirven para incumplirlas. Nuestro problema como seres humanos es la falta de empatía que tenemos unos por los otros. Al cabo de veinte minutos apareció mi colectivo al mismo tiempo que el policía conductor de la camioneta. El hombre salió de un negocio de luminarias. Según le contó al otro policía, había bajado a cambiarlas porque las que había comprado no le sirvieron. Entonces con el corazón tranquilo le dije: -No está bueno que hayas estacionado en la parada de colectivos. El me respondió: -Ya lo saco. La chica se puso colorada como un tomate. El que estaba a pie, dijo: -Yo tengo la culpa porque se lo permití. Los miré a los tres antes de subir. -Deberíamos comenzar a reflexionar en quiénes somos-, sonreí.



>>CULTURA LOCAL

EXHIBICIÓN COMUNAL

Pasó la muestra "Jóvenes Artistas de la Comuna 7", un espacio de expresión para quienes dan sus primeros pasos en el mundo del arte.

Desde el miércoles 22 de mayo y hasta el 4 de junio, se pudo visitar la muestra "Jóvenes Artistas de la Comuna 7" en la sede comunal (Av. Rivadavia 7202), una exhibición organizada por el Área de Cultura de la Junta Comunal, a cargo del comunero Julián Cappa. La misma funcionó como un espacio de expresión para vecinos y vecinas artistas jóvenes de la Comuna N° 7 que están realizando sus primeras presentaciones. "Venimos realizando muestras desde el 2022, tanto en el Espacio Cultural Marcó del Pont como en el Espacio Cultural Adán Buenosayres y en la sede comunal", explicó Cappa, ante nuestra consulta. "En el caso específico de esta muestra, estuvo destinada a las personas jóvenes. El objetivo es dar un espacio a la juventud. Tres de los cinco artistas que fueron parte de la muestra expusieron por primera vez". "Para nosotros es muy importante que la ciudadanía pueda percibir a la Co-

muna como un verdadero gobierno de cercanía que garantiza diversos derechos, en este caso, el derecho al acceso a la cultura y a la difusión del trabajo artístico", agregó el representante de la Junta Comunal N° 7. La muestra contó con las obras de Huilén Moreno, Lucía Villalobos, Jimena Alincaastro, Sofía Catalán y Samira Muñoz de un poema escrito por Julieta Landa. La inauguración tuvo la presencia del artista Gustavo López Armentía, integrantes de la Junta Comunal (Iara Surt, Leonardo Militello y Lucía Di Laudo), y destacadas personalidades como Ángel Prignano y Emilio Moreno. "La idea central fue tomando cuerpo alrededor de las experiencias de transitar Flores y más ampliamente la Comuna, considerando aspectos de la cotidianeidad en sus distintos hitos urbanos que se vuelven parte de uno, y también aquello desconocido que acontece", consideró María Florencia Neri, curadora de la muestra. "En las producciones plás-

ticas y fotográficas puede encontrarse esta idea de un discurrir placentero, casi de memoria, y también elementos sorprendentes que se indagan tanto desde lo que las imágenes muestran en su aspecto referencial, como desde el tratamiento de los elementos del lenguaje específico de cada disciplina", agregó. Por otro lado, Neri remarcó que el contacto con los y las artistas fue "más que una selección se trató de una invitación" y que "los espacios institucionales cuanto más volcados a su comunidad se encuentran, más enriquecidos resultan. En el campo de las artes visuales existe una tradición elitista que ha impedido una representación plural, lo cual con los años ha asentado lógicas individualistas y mercantilistas". Por último, la curadora señaló que "sin embargo, en los últimos tiempos se han establecido algunas estrategias para tornar estos ámbitos más accesibles, generando construcciones más horizontales y abiertas".

>>ACTUALIDAD INFORMATIVA

EDUCACIÓN INTEGRAL

CooPA está por cumplir 35 años de trabajo y sigue adelante con su misión.

Está el prejuicio que en el Bajo Flores lo único que sucede ahí es inseguridad, entre otros conceptos erróneos de la zona. Se escucha eso y la gente ajena al lugar lo repite, pero esto no es así. En el Barrio Rivadavia 1, por ejemplo, en la calle José Hernández al 800, hay un espacio que se dedica a enseñar a aquellos que deseen aprender un oficio. Este lugar se llama CooPA, Cooperación para la Producción y el Aprendizaje, en diciembre cumple 35 años y es una institución para el barrio. Sandra Sánchez, trabajadora y educadora social, contó a este medio cuáles son los talleres de oficios que

se brindan y hasta qué edad uno puede inscribirse: "Durante este 2024 los talleres se agrupan en Talleres de Oficios, Diseño Gráfico asistido por Computadoras, Electricidad, Instalaciones Sanitarias, Herrería Artística y de Obra y Mecánica Automotriz". La idea de los y las docentes de CooPa es que la educación esté de manera integral, por ende hay talleres de Orientación Laboral, Derechos, Lectoescritura, Recreación y Deporte. "Las inscripciones son el primer acercamiento de las y los chicos/as y sus familias a CooPa. El primer conocimiento, por eso realizamos una entrevista con ellas y ellos, de ahí



que necesariamente son presenciales", señaló Maine Yañez, educadora y trabajadora social. Las inscripciones no tienen fecha de cierre, cualquier adolescente o joven de 14 a 21 años puede acercarse durante el año para anotarse en el turno de la mañana de 8:30 a 12 h de lunes a viernes. Vale aclarar que el establecimiento dispone de desayuno y almuerzo a aquellos que estén cursando en este turno.

CONFITERIA Y PANADERIA
Gafferata

Comidas Caseras al Mediodía Pan dulce artesanal
Servicio de Lunch Pan y Galletas sin Sal
J. M. Moreno 1457/59- CABA- 4922-7099

Buena Vita
DIETETICA

Av. Cobo 1310
☎ 1152216243

Productos diabéticos. Sin TACC.
Productos para veganos y vegetarianos.
Comida saludable.

ENCENDIDO FERNANDEZ
ELECTRICIDAD - ENCENDIDO - INYECCIÓN ELECTRÓNICA

Diagnóstico computarizado // Afinación del automóvil
Saraza 905, CABA
Tel. 4923.9461
encendiferandez@hotmail.com

Aime
PRACTICRIANZA

La crianza nos genera muchas preguntas, y las respuestas tienen que estar al alcance de la mano y ser de fácil aplicación.

- TRATAMIENTO PARA NIÑOS
- ASESORAMIENTO Y TALLERES PARA PADRES

☎ 1161801363
@practicrianzaaime
Consultorio zona Flores.
Primera consulta sin cargo.

Lic. Silvana Pecora
Psicopedagoga

PAÑALERA MIA
Pañales para bebés, adultos, artículos de higiene y accesorios

AV. DEL BARCO CENTENERA 1217.
11-3304-7607
@MIAPANALERA
ENVÍOS SIN CARGO

Clases particulares de violín en Caballito
Todas las edades y niveles.

Valeria Buono
☎ 1133107918



Doná sangre. No esperes que te lo pidan, siempre se necesita

Se requieren de 300 a 400 donantes diarios.
No esperes que un familiar o amigo te lo pida,
podés ser donante voluntario si tenés entre
16 y 65 años, buena salud y pesás más de 50 kg.



Vamos por más

